

## ABSTRAK

SUTAFHA HARTAYA, 2020. **Identifikasi Potensi Mata Air Jati Sewu Cibungbang sebagai Objek Wisata di Desa Jalatrang Kecamatan Cipaku Kabupaten Ciamis** Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi.

Mata Air Jati Sewu Cibungbang merupakan salah satu objek wisata yang ada di Desa Jalatrang Kecamatan Cipaku, tepatnya di Dusun Desa. Mata Air Jati Sewu Cibungbang memiliki ciri khas yaitu kolam renang dengan air asli dari mata air, selain memiliki kolam renang yang berasal dari mata air langsung, wisata ini juga memiliki hutan jati yang mempesona. Jumlah dari pohon jati sekitar seribu, dan sudah ditanam sejak tujuh tahun yang lalu. Hutan jati ini dimanfaatkan sebagai arena *outbound* dan tersedia juga kedai kopi djati. Masalah yang menjadi kendala pengembangan potensi Mata Air Jati Sewu Cibungbang adalah masalah aksesibilitas transportasi umum yang menghubungkan pusat kota Ciamis ke Objek Wisata Mata Air Jati Sewu Cibungbang, sehingga pengunjung merasa kesulitan untuk datang. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Metode pengumpulan data pada penelitian ini adalah kuesioner, observasi, wawancara, studi dokumentasi, dan studi literatur. Populasi dan sampel merupakan satu elemen penelitian yang dapat menyimpulkan semua permasalahan yang ada pada sebuah penelitian, pada penelitian ini populasi yang digunakan adalah masyarakat sekitar di Desa Jalatrang Kecamatan Cipaku Kabupaten Ciamis dengan jumlah 2.397 KK, dengan metode pengumpulan sampel *random sampling*. Pengunjung sebanyak 1.700 jiwa dengan metode pengumpulan sampel *Aksidental Sampling*. Pengelola 2 orang dan kepala desa Jalatrang satu orang, menggunakan metode pengumpulan sampel *Purposive Sampling*, kemudian diambil sampel untuk masyarakat sebanyak 1,5% menjadi 35 orang, pengunjung diambil sampel 1,5% menjadi 25 orang, pengelola 100% menjadi 3 orang. Hasil dari penelitian ini adalah : (1) Potensi yang ada di wisata Mata Air Jati Sewu Cibungbang diantaranya yaitu Keragaman wisata air, Panorama alam, Kedai Djati, Area berfoto dan Kolam renang (2) Upaya yang dapat dilakukan untuk pengembangan wisata Mata Air Jati Sewu Cibungbang sebagai Objek Wisata, diantaranya adalah Melengkapi sarana dan prasarana transportasi umum, menyediakan makanan khas dan cenderamata, Melakukan promosi, Pengelolaan yang lebih baik, membuat petunjuk arah ke lokasi wisata Mata Air Jati Sewu Cibungbang.

Kata kunci: Identifikasi, Potensi, Mata Air Jati Sewu Cibungbang, Objek Wisata